



過去最多の踊り手が参加した第35回日向ひよっこ夏祭り（4日）

大盛況 8/6 パレード 過去最多 116連 2216人

日向市の夏を彩る「第35回日向ひよっこ夏祭り」は3、4日、JR日向市駅前広場を主会場に開かれた。メインイベン

トのパレードには過去最

多となる116連2216人が踊り手として参

加。真っ赤な法被と笑い

一色にまちを染めた。主

催は同市、主管は同祭り

実行委員会（岩本倫尚実

行委員長）。

市をはじめ、遠くは北海

道、関東関西など全国の

ひよっこ達が集結。「き

つね」「おかめ」「ひよっこ

を超える真夏日となつた

この装束と面を着けて、

7カ所の踊りゾーンに分

散。テンテコ拳の競

な音楽が流れ始め、一斉

にスタートした。

前夜祭を含めた来場者

数は延べ7万5千人（主

催者発表）。日中は、34度

記事）

が、踊り手は汗だくにな

りながら熱いパフォーマ

ンスを披露。腰をくねら

せる独特な踊りで沿道を

埋めた観衆に笑いを振り

まいていた。（8面に関連



搭載した軽自動車と普通一自動車で曳引索は3箇。-

延岡弓道男子が快挙 全国高校総体県勢初優勝

2018裏海イン

ハイ全国高校総体弓

道競技男子団体は3年

5日、静岡県袋井市の

小笠山総合運動場公園

特設弓道場であり、延

岡弓道部は優勝トーナメント

15中で突破すると、決

勝トーナメントは優心

湘南藤沢(神奈川)、大

分工を上中差で交わし

8強入り。準々決勝は

鹿児島工を17-12、準

決勝は徳島市立に16-14。

決勝は秀岳館(熊本)を15-13で破つた。

初優勝した延岡学園

(提供写真)